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ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

Aos vinte e três dias do mês de janeiro de 2018, às quinze horas e trinta minutos, 5 

na Sala de Reuniões do Espaço Prof. Dr. Millor Fernandes do Rosário, no Centro 6 

de Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve início a décima terceira 7 

reunião ordinária do Conselho de Coordenação do Curso de Graduação em 8 

Administração com linha de formação em Sistemas Agroindustriais, sob a direção 9 

do presidente do conselho, prof. Dr. Leandro de Lima Santos. Estiveram presentes 10 

os membros que assinaram a lista anexa a esta ata, além da professora Fabiana 11 

Cotrim, coordenadora acadêmica e da pedagoga Beatriz Costa, que participaram 12 

como convidadas. Após aguardar 30 minutos do horário de início da reunião, por 13 

não haver quórum, o presidente deu início à reunião agradecendo a presença de 14 

todos e propondo uma inversão de pauta, antecipando assim a participação da 15 

pedagoga Beatriz que falará sobre o processo de reconhecimento de curso e 16 

também da profa. Fabiana, coordenadora acadêmica que falará sobre os 17 

concursos que estão abertos. Todos concordaram. 2. ORDEM DO DIA. 2.2 18 

PROCESSO DE RECONHECIMENTO DE CURSO: PARTICIPAÇÃO DA 19 

PEDAGOGA BEATRIZ COSTA. Beatriz agradeceu pelo convite e iniciou sua fala 20 

sobre o processo de reconhecimento do curso, que demanda muita atenção do 21 

próprio curso e inclui uma revisão do PPC do curso. O processo envolve a 22 

participação também do DeEG, DiDPed e SPDI que faz a inserção dos 23 

documentos no sistema. O processo é composto por três fases: a primeira fase é 24 

um processo instrucional dizendo quais os professores que atuam no curso e suas 25 

respectivas informações, além de informações básicas do projeto pedagógico. 26 

Para isso é necessário que o PPC esteja o mais adequado possível, abrindo a 27 

prerrogativa até de algumas alterações curriculares, se necessário. Como por 28 

exemplo, a bibliografia. Segunda fase: detalhar melhor as informações fornecidas 29 

na primeira fase. Terceira fase: visita in loco dos avaliadores do MEC. Datas 30 

possíveis para a submissão da primeira fase para o MEC: 1/02/18 a 1/03/18 ou 31 

01/08/18 a 31/08/18. Ela sugere que seja feito na segunda data. Entretanto, a 32 

partir do momento em que os dados são inseridos no sistema, o MEC é quem 33 

define as datas para a 2ª e 3ª fases. Normalmente eles avisam com 15 a 20 dias 34 

de antecedência. Prof. Leandro justificou o convite à pedagoga Beatriz e 35 

aproveitou para verificar com o conselho se concordam em deixar para agosto, 36 

visto que nesse momento existem dois concursos em andamento, chegada de 37 

novos professores e o prazo muito curto para iniciar agora em fevereiro. Beatriz 38 
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chamou a atenção para as bibliografias que devem estar adequadas ao PPC, que 39 

não há mais exigência de quantidades mínima e máxima, e que os livros utilizados 40 

pelos outros cursos sejam também contabilizados. Após esta explanação, o 41 

presidente consultou a todos sobre deixar para agosto a submissão da 1ª fase do 42 

processo de reconhecimento. Todos concordaram. 2.4 CONCURSOS 43 

ADMINISTRAÇÃO: PARTICIPAÇÃO DA COORDENADORA ACADÊMICA, 44 

PROFA. FABIANA COTRIM. Em seguida o presidente passou a palavra para a 45 

profa. Fabiana para falar sobre os concursos. Ela agradeceu pela oportunidade e 46 

disse que além dessas duas vagas que foram liberadas para o curso de 47 

Administração, existem também outras duas novas vagas oriundas de realocação 48 

dos docentes Guilherme e Naja. O CCN se organiza por meio de uma comissão 49 

de planejamento com representantes de cada um dos cursos e dos técnicos 50 

administrativos. São avaliadas as demandas dos cursos em relação aos 51 

mesoconteúdos que precisam ser ministrados. Avaliando como Centro e não 52 

como curso, chegou-se ao perfil de Gestão e Comercialização. Depois com o 53 

indicativo da saída da profa. Naja, a comissão deliberou o novo perfil de 54 

Administração Financeira, que estariam mais ligadas ao curso de Administração. 55 

Optou-se por realizar um concurso eliminatório, em duas fases. Além disso, foi 56 

combinado que para trabalhar nos editais desses concursos seriam definidas 57 

subcomissões formadas por um representante docente, que no caso será a profa. 58 

Fabiana e mais três pessoas de área. No concurso de Gestão e Comercialização 59 

as pessoas de área serão: professores Luiz Manoel, Alice e Heber. E no de 60 

Administração Financeira serão os professores: Leandro, Edenis e Naja. Por 61 

último, o indicativo que saiu dessa comissão foi sobre a urgência na realização 62 

desses concursos, principalmente por ser composto por duas fases. Assim foi feito 63 

o contato com essas subcomissões e deu-se início à elaboração dos editais e 64 

finalmente conseguiram homologar os dois concursos que já foram publicados na 65 

última segunda-feira com inscrições abertas na mesma data. Ela solicita a ajuda 66 

de todos para uma ampla divulgação. Outros pontos importantes: a UFSCar não 67 

permite mais a inclusão da graduação nos requisitos, visto que a titulação mínima 68 

para professor adjunto é a de doutor. Outro cuidado que foi tomado: realização da 69 

primeira fase na mesma data, a fim de direcionar melhor a escolha dos candidatos 70 

de acordo com o seu perfil, evitando que se candidatassem para os dois 71 

concursos aleatoriamente. As subcomissões agora trabalharão na definição das 72 

bancas para os concursos. Encerrada assim sua participação, todos agradeceram 73 

e a profa. Fabiana se retirou. 2.1 AGENDAMENTO DE REUNIÃO DO NDE PARA 74 

DISCUSSÃO DA AVALIAÇÃO INTEGRADORA.  O presidente sugere uma 75 

reunião possivelmente na última semana de fevereiro, após a semana 76 

pedagógica, nos dias previstos para planejamento. Há uma sugestão de alguns 77 

professores de que se trabalhe com bancas para cada perfil, e isso deve ser 78 

discutido no NDE. A secretária do curso enviará uma consulta sobre melhor data 79 

para a realização dessa reunião. 2.3 80 
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AVALIAÇÃO DO PROCESSO DE ESTÁGIO DA ALUNA EMANUELLE FREITAS81 

. A CEPEx deixou a critério do conselho de curso validar ou não o estágio da 82 

aluna, visto que a mesma entregou a documentação quatro meses após a 83 

conclusão do estágio; o outro ponto foi que ela realizou parte do estágio durante 84 

período de aulas. A CEPEx sugeriu que o estágio seja considerado como 85 

atividades complementares, ou que sejam validadas apenas as horas cumpridas 86 

fora do período de aulas. Prof. Edenis disse que para ser considerado como 87 

atividades complementares, deve se considerar se as atividades foram realizadas 88 

fora do horário de aulas. Assim, ele sugere não aproveitar como atividades 89 

complementares o estágio da aluna. Prof. Luiz Manoel defende que se é contra a 90 

normativa do PPC e contra a lei do estágio, não deve contar como estágio. Todos 91 

concordaram com a recusa do estágio. Sobre o aproveitamento das horas como 92 

atividades complementares, a aluna poderá fazer a tentativa de aproveitamento 93 

desde que haja uma declaração da concedente detalhando as atividades e 94 

período em que foram realizadas. 2.5 95 

APROVAÇÃO DA ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CCCG-ADM. A ata foi 96 

aprovada sem ressalvas. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA 97 

PRESIDÊNCIA. Prof. Leandro comunicou a mudança na coordenação de curso: 98 

devido à saída da profa. Naja, o Centro achou por bem oficializar a mudança e o 99 

prof. Leandro assumiu a posição de coordenador a partir do dia 9 de janeiro deste 100 

ano. Ele convidou a profa. Yovana para assumir a vice coordenação e agradeceu  101 

por ela ter aceitado. Fez um agradecimento especial também à profa. Naja por sua 102 

contribuição até o presente momento e disse contar com a colaboração dos 103 

colegas para a continuação de um bom trabalho. Outro informe: vacância da 104 

posição da profa. Yovana no conselho de curso, que representava o eixo FE 105 

juntamente com a profa. Alice, abrindo assim uma possibilidade de convidar outro 106 

representante. Prof. Luiz Manoel sugeriu que se aguarde a chegada dos novos 107 

docentes. Por último o presidente informou sobre o oferecimento de conteúdos 108 

optativos. Existe a possibilidade de oferecer esses conteúdos no segundo 109 

semestre, entretanto, é necessário elaborar as fichas de caracterização. Prof. 110 

Leandro disse que vai elaborar essas fichas e elas deverão ser aprovadas no 111 

conselho de curso e enviadas para o DeEG até o dia 16/03 e até 27/04 para São 112 

Carlos. Deverão ser ofertadas no mínimo 60h, ainda que seja dividido entre o 113 

segundo semestre deste ano e o primeiro semestre do próximo ano. 1.2 114 

COMUNICADOS DOS MEMBROS. Não houve. Nada mais havendo a tratar, o 115 

presidente declarou encerrada a reunião, às dezesseis horas e vinte e seis 116 

minutos na qual, eu, Larissa Dias de Souza Pimentel, na qualidade de secretária, 117 

lavrei a presente ata, à qual assino após ser assinada pelo presidente deste 118 

conselho, prof. Dr. Leandro de Lima Santos e demais membros presentes.  119 

Prof. Dr. Leandro de Lima 120 

Santos(presidente)___________________________________________________ 121 
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Profa. Dra. Yovana Maria B. Saavedra (vice-122 

presidente)_________________________________________________________ 123 

Profa. Dra. Alice Miguel de P. 124 

Peres(membro)_____________________________________________________ 125 

Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira 126 

(membro)__________________________________________________________ 127 

Prof. Dr. Luiz Manoel M. C. Almeida 128 

(membro)__________________________________________________________ 129 

Larissa Dias de Souza 130 

Pimentel(secretária)__________________________________________________ 131 


